

BROADCAST

Launching MAN 2 Way Kanan, Bupati Akan Dukung dan Jadikan Usulan Prioritas

AftisarPutra - WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID

Mar 16, 2023 - 22:16



Dok.pim WK Bupati Adipati Launching MAN 2 Way Kanan

Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, melaksanakan Launching Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 bertempat di Kampung Pisang Indah Kecamatan Bumi Agung Kabupaten Way Kanan, Kamis, 16 Maret 2023.

Bupati Adipati dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada

kemenag Way Kanan.

"Melalui kesempatan yang baik ini, atas nama Pemerintah Kabupaten Way Kanan, Saya mengucapkan terima kasih kepada kepala kantor Kementerian Agama Way Kanan yang telah menginisiasi dialog ini, dalam rangka percepatan berdirinya MAN 2 Way Kanan". ujar Bupati Adipati.

Iya juga menyampaikan bahwa Pertemuan ini merupakan pertemuan yang sangat penting untuk kita hadiri demi terwujudnya generasi yang islami dan unggul kedepannya. Sebagai pelajar, mereka semua akan menjadi penerima estafet perjuangan kita, maka dari itu sewajibnya kita persiapkan dengan baik dan matang dari sistem pendidikan maupun infrastruktur pendukung lainnya.

Berdasarkan paparan Kepala Kantor Kemenag Way Kanan, bahwa lahan hibah yang diterima oleh Kantor Kemenag seluas ±1,5 Ha, merupakan kebahagiaan yang luar biasa bagi kita,

"ini menunjukkan keinginan yang kuat dari masyarakat akan hadirnya Madrasah Aliyah Negeri 2 di Kabupaten Way Kanan, saya mengucapkan terima kasih semoga Allah SWT menjadikan tanah yang telah dihibahkan ini menjadi ladang amal jariah yang akan terus mengalir mengikuti manfaatnya yang begitu besar." papar Bupati.

Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan tentunya akan mendukung percepatan pembangunan gedung MAN 2 Way Kanan ini, kami akan masukkan kedalam salah satu usulan prioritas pada Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) tahun 2023. Ini merupakan salah satu komitmen kami dalam meningkatkan indeks Pembangunan Manusia (IPM) yang tahun 2022 diangka 68,04 , tentunya MAN 2 ini akan menjadi alternatif sekolah bagi anak-anak kita yang ada diwilayah ini, sehingga dapat meningkatkan rata-rata lama sekolah Kabupaten Way Kanan. Terkait permasalahan siswa didik, tahun ini akan dimulai Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) MAN 2 Way Kanan, walaupun sementara waktu masih menempati gedung MTs Roudhotu Thalibin. Bupati Adipati juga berharap kepada kita semua untuk pengupayaan siswanya.

Diakhir pemaparannya Bupati Adipati juga menyampaikan ucapan terima kasih serta dengan resmi melaunching MAN 2 Way Kanan.

"Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses ini, diawali dengan mengucap Bismillahirrahmannirrohim Madrasah Aliyah Negeri 2 Way Kanan secara resmi saya Launching dan siap Menerima Peserta Didik Baru" tutup Bupati Adipati.

Hadir pada kegiatan tersebut Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten, Kepala OPD dilingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, Camat dan Forkopimcam Kecamatan Bumi Agung, kepala Kampung, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, para pemuda dan tamu undangan.(tr)